
保医対協 

報告事項（２）に対する遠藤委員長の質問 

 

 

 

主旨 

神奈川県地域医療構想は、これまで県の検討部会で素案の検討がされている

と承知しているが、その後（横須賀・三浦構想区域の検討部会の最終開催日で

ある 9月 21日以降）変更があったのか。 

 

回答 

 県に確認します。 

 

県医療課への確認結果 

素案の段階でパブリックコメントを受けた修正は行っていますので、大きな

変更はありません。 


